
第２９回あわら市議会定例会一般質問通告一覧 
 

平成２０年２月２９日 

 

（通告順） 

１．篠﨑 巖 議員 

① 芦原庁舎の利活用について          （答弁を求める者 市長） 

・閉庁後の維持管理費、防犯対策はどのようになっているか。 

・閉庁後の利活用対策はどのようになっているか。 

 

② 竹田川の河川改修事業について        （答弁を求める者 市長） 

  ・竹田川改修事業計画の現在の進捗状況と今後の計画について 

  ・河道の拡幅、川底の掘り下げの整備について 

 

③ コミュニティバスの事業の見通しについて   （答弁を求める者 市長） 

 ・南ルート２号線の路線変更後の効果と今後の対策について 

 

２．牧田 孝男議員 

① 一部事務組合のこれからのあり方について   （答弁を求める者 市長） 

・現在、あわら市が属している一部事務組合を一本化すれば、事務局・議会も

統合されて運営する上での能率が上がり、行財政改革につながっていくと思

うがどう考えるか。 

 

３．穴田 満雄議員           

① 中学校整備費の削減について         （答弁を求める者 市長） 

  ・芦原中学校の改築費を 25億円とした根拠はどこにあるか。 

  ・現在の生徒数を基準で試算すると改築はいくらぐらいになるのか。 

  ・両中学校の教室の広さは約９ｍ×７ｍで約６３㎡となっているが、生徒数の

制限はあるのか。 

 

４．笹原 幸信議員 

① 中高一貫教育について            （答弁を求める者 市長） 

・中高一貫教育に関する市長の考えはどうか。 

  ・県立高校の再編統合について金津高校の現状をどう考えるか。 

  ・金津高校の残し方についての方策を何かもっているか。 

・併設型について今までは県への要望をしてきたが今後どうするのか。 

 

 ② 市の花、木、鳥の制定について        （答弁を求める者 市長） 

  ・合併５周年までに制定するため作業にかかることは評価できるが、着手が遅

いと思うがどうか。 

  ・合併直後に策定作業を実施したが策定までに到らなかった原因はなんだった

のか。 

  ・どのようなプロセスを経て策定するのか。 



５．向山 信博議員 

 ① 金津中学校のスクールバスの運行導入について （答弁を求める者 市長） 

  ・コミュニティバスとの連携について 

  ・導入予定について 

 

 ② 坪江地区の公共下水道の管渠布設工事について （答弁を求める者 市長） 

  ・現在の進捗状況について 

  ・今後の施工計画について 

 

６．宮崎 修 議員 

① 空き店舗や無人家屋などの総点検の実施について 

                      （答弁を求める者 市長） 

  ・火災予防上の必要な措置として、状況把握はしているのか。また、今後どの

ような対応を考えているのか。 

  ・児童生徒の安全・安心の立場から、どのような対応をしているか。 

  ・観光商工の立場からみて、空き店舗対策にどのような取り組みをしているか。 

   また、市の将来のまちづくりの立場からみて、プランがあるのか。 

 

② 金津雲雀ケ丘寮民営化問題について      （答弁を求める者 市長） 

  ・民営化に対する市長の考えはどうか。 

  ・施設で働く職員の現状をどのように認識しているのか。また、どのような改

善策を考えているのか。 

   

７．山川知一郎議員 

① 国保税増税と税率改定について        （答弁を求める者 市長） 

  ・増税の理由はなにか。 

  ・滞納件数、滞納額はどれぐらいか。また前年度比ではどうか。 

  ・短期保険証、資格証明書の件数、保険税軽減の適用件数はどれぐらいか。 

  ・今回の税率改定は低所得者に重い負担となり、滞納が増えると予想されるが

どう考えるか。 

 

② 中高一貫教育について           （答弁を求める者 教育長） 

  ・１９年度の具体的内容と評価、問題点をどう考えるか。 

・今後の見通しついてどう考えるか。 

   

③ 芦原温泉従業員の雇用改善について      （答弁を求める者 市長） 

  ・雇用実態、平均賃金、社会保険加入、平均年齢はどうなっているか。 

  ・温泉市街区域居住者の国保税滞納割合、滞納額はどれぐらいか。また生活保

護受給者の割合はどれぐらいか。（割合は市全体対比） 

  ・雇用改善についてどう考えるか。 

 

 

 

 



８．北島 登議員 

① 各種市税及び使用料・負担金等の収納対策について             

（答弁を求める者 市長） 

  ・組織変更により、財政部 収納推進課が立ち上がることに対し各種市税徴収

に大いに期待をしているが、その他の使用料・負担金の徴収についてどのよ

うに考えているか。 

  ・各種市税及び使用料・負担金の平成１８年度の収納状況、平成１９年度の収

納見込み及び平成２０年度の収納対策と数値目標はどうなっているか。 


